

ショコラ木の挑戦

障害者雇用の現場から

知的と具体的の障害がある息子の将来を悲観した伊藤紀幸(49)は、決意した。息子の就職先がないなら、この子が生きていけるよう必死で働いて金をためよう、と。

記事はヤマト運輸の元会長（故人）が私財を投じ、福祉財團を設立。障害者の賃金が健常者と比べ著しく低い現状を憂い、障害者の雇用創出と自立支援を図ったパンの製造・販売を実施した。

10年後の1911年1月、「シヨウボル」(横浜市都筑区)はオープンした。一般の会社の資本金をもつたる設立時財産は、2500万円だった。

を展開するに至った、との内容だった。

か、血のを売り込まと
アカリ
ストとして採用された。日本格
付研究所を退社。深夜まで働く
生活が再び、始まつた。

2002年のある日、たまたま読んだ新聞記事が伊藤の人生を大きく変える。

創出を決意 場創出働く

つた。
シヨウボウには「シヨウ」
と「ラボラトリー（ラボ）」を



シマ「つぼの看板商品」「シマ」「シマ」(左)ヒヤウイフルーツ(右)

掛け合わせたほか「健常者と障
害者のコラボ」、そして「アロ
フエッシュョナルと障害者のコラ
ボ」の思いも込めた。

現在、10代後半から40代半ば
までの障害者約20人が働くが、
看板商品の「ショコラ棒」や「ビ
ライフルーツチョコ」は、有名
パティシエの監修の下で誕生し
たという。脂肪分の高いクーベ
ルチュールチョコレートなど、
使用する材料にもこだわりを持
つていて、本当にいいのでは
なく、本当におこころと思つて
貰つてもらいたい。それでなけ
れば、持続的なビジネスとして
成り立たなくなる」

だからスタッフには、スイー
ツ作りに携わる者としての自覚
と誇り、責任を求める。その半
面、できる限りの報酬を支払い
たい。」。そう考えた。